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ACTA DE LA JUNTA DE TRABAJO DEL CONSEJO CONSULTIVO DEL SUBA 

FECHA: 25 de abril de 2013                                                 FOLIO: 013 
 
Siendo las 9:10 a.m. del día 25 de abril de 2013 se reunió el Consejo Consultivo del SUBA, 
en aula dos de las instalaciones del Centro Universitario de Desarrollo Docente (CUDD), 
siendo sede la Facultad de Odontología con el siguiente: 

 
Orden del día 

El Dr. Gustavo Alatorre, Director de la Facultad de Odontología da la Bienvenida a los 
asistentes a la reunión de CCSUBA y presenta también a la Mtra. Ma. Teresita Holguín, 
Coordinadora de materias básicas.   
 
Claudia Pérez, Coordinadora General del SUBA agradece al Dr. Alatorre por ser los 
anfitriones de la reunión.  
 
1. Lista de asistencia.  

Claudia Pérez da lectura al Orden del día. Se toma lista de Asistencia. Contando con 
la presencia de 21 personas.  

 
2. Aprobación y firma del Acta de la sesión anterior.   

Previamente se envió el acta de la sesión anterior en formato electrónico a todos los 
jefes de biblioteca para su revisión y se incluyeron las observaciones hechas a la 
misma, por lo cual se aprueba el acta por unanimidad y se firma. 
 

 
3. Quedan como Secretario de Actas y Moderador las siguientes personas:  

José Carlos Pedroza y Bertha De La Fuente. 
  

4. Informe de los Acuerdos Pendientes 
 

5. Asuntos (unidades, comités o participantes) 
 
Repositorio digital de tesis posgrado:  
Fabiola Terrazas informa que luego de varios años, por fin se ha logrado la 
autorización para la implementación del Repositorio de tesis de posgrado. Este 
proyecto ha sido aprobado por el Rector, el Director Académico, el Director de 
Investigación y Posgrado, el Coordinador General de Tecnologías de la Información 
(CGTI) y la Coordinadora General del SUBA. 
 
Comenta que se les envió a los Jefes de Biblioteca, el archivo con la Directriz y los 
lineamientos para iniciar con el repositorio y obtener las primeras tesis el próximo 
semestre. 
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Dentro de los lineamientos se establecen las características que debe tener la tesis, 
éste incluye formato único de portada para evitar disparidades y se pide unificar 
criterios, así como el apoyo a directivas para acatarlos.  
 
Claudia Pérez enfatiza que en la facultad de Zootecnia y Ecología se solicitó el 
software adecuado para proteger las tesis que se depositarán en el repositorio, en 
este caso se solicitó Acrobat Reader Profesional. En este caso la solicitud se hizo a 
través de la CGTI y se está en espera de recibir la autorización y una vez adquirido, se 
otorgará una licencia a cada una de las Secretarías de Investigación y Posgrado de 
las Facultades. 
 
El Director de la Facultad de Odontología pregunta que si se publica a nivel global la 
tesis, cuenta como publicación. Fabiola Terrazas comenta que esa es la idea y por eso 
se da crédito a asesores y alumnos.  
 
Claudia Pérez da importancia al comentario de Dr. Alatorre y lo invita a trabajar en 
conjunto en el desarrollo de instrumentos adecuados. 
 
El Director de la Facultad de Odontología se despide y agradece la invitación. 
 
Campaña de valores:  
 
Alexis Castañón presenta un breve resumen del proyecto y presenta los diseños que 
se realizaron con el fin de imprimirlos en formato de cartel. 
 
Raúl Muñiz pide se agregue a éste,  no usar el celular. 
 
Se comenta lo difícil que es que se acate el señalamiento y que particularmente solo 
será una campaña de sensibilización. 
 
También se pide se agregue a las imágenes una botella de agua y se mejore la de la 
mochila. 
 
Claudia Pérez comenta que esta campaña sea permanente. 
 
Como ejemplo, Abel Montalvo muestra un video de valores realizado en su Facultad y 
comenta sobre un equipo que mide el nivel de ruido. 
 
Lorena Ortiz comenta que sería importante asociar el cartel con un valor. 
 
Claudia pide apoyo para la mejora de la campaña a Teresita Sandoval de la Biblioteca 
Artes y a Abel Montalvo de Ciencias Políticas y Sociales, para realizar un video similar 
al que se presentó.  
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Asuntos generales 

 
Claudia Pérez pregunta que se esta haciendo para atender el re trabajo, debido a que 
se dio de baja el formato del Sistema de Gestión de la Calidad.  
Algunos Jefes de Biblioteca comentan que la actividad si se hace y se registra a lo que 
Claudia Pérez comenta que de alguna forma se tiene que respaldar ese trabajo y 
propone se muestree para saber la realidad de este proceso. 
 
Feria del Libro:  
 
Claudia Pérez da gracias a la Coordinación del SUBA y a todos los involucrados, pide 
se mejore cada vez más la feria. 
 
Cursos de bases de datos: 
 
Claudia Pérez comenta que hay mucha demanda de los cuerpos académicos,  
quienes solicitan especialización por áreas, es posible que el SUBA pueda dar 
constancias con validez en el CUUD. 

 
Raúl Muñiz solicita cursos para bibliotecarios en Delicias, Fabiola Terrazas comenta 
que ya está en tramite la solicitud de un curso de actualización para bibliotecarios, sin 
embargo aún no se tiene el programa y la autorización por parte de Jessenia Díaz de 
Recursos Humanos de Rectoría. 
 
Claudia Pérez aclara que el curso es necesario para todo el personal, no importando 
su experiencia, será tal vez un enfoque diferente. 
 
Se propone comisión para cursos avanzados 
°Servando Ortiz 
°David Burrola 
°Teresita Sandoval 
 
Día del libro: 
 
Este año los festejos se realizaron en colaboración con el Instituto Chihuahuense de la 
Cultura. Se realizó lectura de poesía de los textos de Rubén Bonifaz Nuño en 
Biblioteca Central, libros a volar, presentación de libro y Club de Lectura “Milagro en 
los Alamitos” de Fernando Suárez Estrada, lecturas del libro “Los relámpagos de 
agosto” de Jorge Ibargüengoitia y la exposición fotográfica “Cromaphilia” 
 
María Antonieta Hidalgo comenta que en la Biblioteca de la DES de Salud, se hizo un 
mural por el día del libro en el que se plasma por un lado la historia del libro y por otra 
la declaratoria de la UNESCO. 
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Raúl Muñiz: Comenta que no recibió oficio de Citatorio para ésta junta, por lo que 
solicita que se le envíe también vía electrónica, para solicitar con antelación los 
viáticos necesarios. 
 
David Burrola entrega copias de las estadísticas de INEGI  
 
Bertha de la Fuente solicita cursos de bases de datos en su unidad, ya que algunos 
bibliotecarios no tienen el 100% de la capacitación, Roberto Roque los programará.  
 
Claudia Pérez solicita el apoyo de los presentes, acerca  del envío de evidencias para 
resolver los hallazgos de la Auditoría Periódica 4, con el fin de estar más tranquilos en 
cuanto al seguimiento del protocolo de seguridad de arco magnético 

                       
6. Acuerdos 

Redactar los acuerdos en el siguiente orden: 
 

Asunto Propuesta y/o Actividad Votos Fecha término 
propuesta 

Carteles 
campaña de 
valores 

Una semana para revisión y 
comentarios 

Unanimidad 3 de mayo 2013 

Comisión para 
cursos 
avanzados 

Comisión Servando, David, 
Teresita 

Mayoría Próxima Reunión 

 
7. Lectura de Acuerdos 

  
Se programa la próxima junta de trabajo del CCSUBA para el día 30 de  mayo en la 
Facultad de Ciencias Agrícolas y Forestales a las 9:00hrs. Quedando como 
moderador Teresita Sandoval y  como secretario Servando Ortiz. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la sesión siendo las 11:15  
hrs. 

 
Notas: 

1. Se dará lectura a los acuerdos al dar por terminada la reunión y se les 
enviará el Acta el siguiente lunes después de la Junta de Trabajo. 

2. Después de recibida el Acta, los Jefes de Unidad y de Bibliotecas, tendrán 
4 días hábiles para enviarle al Secretario de Actas, por correo electrónico 
las aclaraciones.  

3. El Secretario de Actas realizará las correcciones y enviará el Acta 
definitiva a la Coordinación General.  
 


